

職部なのですから、自分のキャリアにもっと誇りを持つほしいと思います。若い人は価値感の違いというだけであきらめないでほしいものです。



看護部懇談会に参加して



看護職員の確保対策について、当院においても新人の確保は年々困難を極めています。部長が中四国及び近畿方面の看護大学・看護学校、近隣の高校へと進学・就職案内に廻っていますが、若い人たちにどうアピールして「働きたいな」という意欲を持つてもらえる魅力ある職場を提供するには何を基準に環境作りをしていければいいのか、現実問題として大変です。

自分たちが看護師として働き始めた頃とは女性のラフスティージから違つており、職業意識の在り方も様々です。せつかく働きだしでも、資格を生かしてライフルとして重要だと認識できる環境を見出せなか

り、病院を中心、いわば心臓部なのですから、自分のキャリアはマイタイム・マネーです。本社は看護師のレベルアップを推奨していますが、実際に公休で研修に参加するには時間的に困難で、本社からトップダウンでありてきた基準全員がマッチすることは不可能です。懇談会でも述べたように、一部の人にはけという狭き門を、条件を変えてトライさせてくれれば離職につながります。

病院で就労する人的資源の一番多いのが看護師であります。個人のレベルアップの取得として捉えるのではなく、「病院のレベルもあがる」ものとして取り組むべきです。それにより個人の仕事に対するモチベーションとしての労働環境を整えることで、人材確保やより良い医療の提供に結びついでいくものと考えます。

(看護部・新田 二葉)

○看護部懇談会に向けた
今後の活動について

看護部懇談会に向けて、さうに意見の充実を図るために、早い時期からメールでの意見交換をしていきた

いと思います。

今後の予定として、意見交換は二月頃から五月の女

性部会まで行い、部会で新規としての意見集約をして、さらに懇談会参加者の意見統一を図るために、交換会までメールを活用してディスカッションしていくと考

みます。昨年も大雪でしたが、シーズンに四回程度の除雪で済みました。ところが昨年も大雪でしたが、シーズンに四回程度の除雪で済みました。ところが

新人組合員研修会 ストレッチに汗流す

岡山赤十字病院従業員組合

十日と三日別れて、「職場で困っていること」をテ

ーをコースでいただきまし

た。塩分やカロリーは控え目で、お腹もいっぱい、満足のいく食事でした。

夜は三班に別れて、「職

場で困っていること」をテ

ーをコースでいただきまし

た。塩分やカロリーは控え

り、一人ひとりが組合の一員だということをもっと自

然として今後参加をしてい

ればいいなと思いました。

今回の研修は体を動かして

たりグループで活動したり

感も生まれました。



中曾 智佳



誰が言った!? 寒いのはどこも一緒?

— 飯山赤十字病院職員組合 —

年は第三回中央委員会(尾道開催)辺りから降り続いた雪で、あつという間に家が埋まってしまいました。十九時に帰宅し、夕食から深夜〇時頃までの除雪作業が毎日のように続きました。朝も真っ暗なうちに起床し、玄関前の除雪です。酷使のせいで機械をダメにしてしまい、全くの手作業になりました。朝も真っ暗なうちに起床し、玄関前の除雪です。では死んでしまった時は、「このまま



朝食の後は、組合についての講義と栄養指導講座が行われました。組合についての講義は難しい話などいましたが、組合の歴史や用語、給与等の説明がありました。その後、チーム対抗でのクイズ形式で職場の労働問題について勉強しました。また、チーム対抗ということでお互いの考え方を話しながら答えを出すうちに、連帯感も生まれました。

● ● Welcome ● ●
リニューアルした
日赤新労ホームページへようこそ!
<http://www.shinro.org/>